

LE CRÉATEUR

LA TROTINETTE ÉLECTRIQUE COMME UNE ACTIVITÉ ACCESSIBLE

Avec dix ans d'expérience, Denis Dumay a décidé de lancer sa propre société. L'accompagnateur en montagne également certifié en VTT, a lancé une activité autour de la trottinette électrique. « J'ai tout de suite été surpris par l'accessibilité des trottinettes et leurs capacités d'évolution en tout terrain » explique Denis Dumay. Son activité, dans laquelle il a investi près de 60 000 € avec le soutien de partenaires locaux comme Initiative Ariège, il l'a conçue nomade. Il transporte ses huit trottinettes adultes et les trois engins enfants ainsi que les protections dans sa camionnette. Il



Denis Dumay rend la trottinette électrique tout terrain accessible à tous les publics et notamment les familles. / Photo droits réservés

peut ainsi répondre aux besoins des gens. Il encadre des circuits dans le Vicdessos, autour du lac de Montbel, dans le secteur du Chioula et vers le Prat d'Albis.

« Les sorties peuvent se dérouler sur les pistes forestières pour un public familial ou être un peu plus engagées, note Denis Dumay. L'engin est très très vite en mains. »

Denis Dumay travaille actuellement avec l'ADT pour décrocher le label « Qualité outdoor ».

Contact :

Tél : 06.16.25.29.04

www.trotte-occitanie.com/

www.initiativeariego.org/